

## 教育目標

ふるさとに学び、「考える力、感じる心、じょうぶな体」の育成

## もとやま

本山小学校

令和5(2023)年9月1日

学校便り NO. 5

## 📅 2学期 スタート 🏠!!

長い夏休みも終わり、今日から2学期が始まります。

まず、学校行事等の見直しをしたことから2点、お願いとお知らせです。

1点目は、昨年度まで夏季休業中に実施しておりました『愛校作業』を本年度は9月10日に実施予定としております。お忙しいとは存じますが、子どもたちと共に学校の環境整備にご協力ください。あわせて、この日は、水泳参観日としております。ご参観もよろしくお願いいたします。

2点目は、7月末にもお知らせいたしました、長期休業から少しずつ心身ともに学校生活へ慣れていこうと、本年度から学期初めの3日間を給食後放課としております。具体的には、9月1日・4日・5日の3日間です。この3日間は児童の下校が早くなりますので、改めてご確認のほどよろしくお願いいたします。

続いて、7月末に保護者の皆様にもご協力をお願いいたしました、児童の自己肯定感を高める取組についてです。お便りにも書きましたが、昨年度の学校評価や各種アンケートの結果・これまでの本校教育課程の状況・子どもたちの実態から、この取組が必要であると教職員で話し合い、学校全体で取り組もうと計画いたしました。

集まった各児童のワークシートをもとに、学級で行動目標について考える時間をとる予定です。ご協力、誠にありがとうございました。

今後の取組についても発信をしていきますので、かさねてご協力・ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

### 先生たちも挑戦します!!!!

今までの小学校は、基本担任が全教科を指導しておりましたが、昨年度から本山小学校では、教科によって担任が代わる【教科担任】を実施しております。『チーム本山小学校』として児童の成長に関われるように担任ではない教諭が授業を担当する体制をとってまいりました。2学期からはさらに進め、取り組んでいきます。

1年生以外はそれぞれの学年で実施する予定です。詳しくは、児童からの声をお聞きください。

### 本山小学校のきまり(2学期重点取り組み)

あらためて全校で共有します

#### 登下校

○下校時刻後は、すぐに家に帰る。

⇒だんだんと日が暮れるのが早くなる。防犯、安全のため。家が近い人は、できるだけ歩いて帰るようにしましょう。

#### 持ち物・服装

○マンガ、カード、おもちゃ、遊び道具など学習に必要でないものは持ってこない。

⇒学習に集中できなくなる。こわれたり、なくなったりするなどのトラブルの原因になる。等

#### ろうか・教室など

○職員室、保健室、他の学級に入室するときは、先生に学年、名前、用事を言う。用がすんだらすぐに出る。つきそいの人は入らない。

⇒職員室では成績などの個人情報や大事な書類などがある。保健室では具合の悪い人が休んでいる。他の学級の教室では学習のじゃまになったり、物がこわれたり、なくなったりなどのトラブルがこれまでもあったため。

#### 遊び

○一輪車、ボールなど、学校の物の使用は4時15分(下校時刻)までにかたづけろ。

⇒下校の放送後に早く下校するため。また、自分が使ったものを元の場所へきちんと返すと次に使うとき困らない。

#### その他

○先生の机(もの)やいす、友だちのものを勝手にさわらない。

⇒机や棚には先生や友だちの大事なものがある。本人の許可なく勝手に持ち出したり、使用したり、壊したりすることは犯罪になる。

○うわばきをきちんとはく(かかとを踏まない)。

⇒かかとを踏むと足が安定せず余計なところに力が入るため、足へ悪影響がある。見た目もだらしく見える。かかとを踏んでいると地震や火災などが起きた際に安全に素早く避難できない。

○くつやうわばきはかかとをそろえてげた箱に入れる。

「靴のかかとをそろえる=心をそろえる」

⇒基本的なマナーであり、きちんと靴箱にそろっていると見た目もきれいで心が落ち着くから。

○駐車場や池・畑の周りで遊ばない。

○運動場(土のグラウンド)から外はボールを持って移動する。

⇒安全のため

◇ご家庭でも、ご指導・ご協力を  
よろしくお願いいたします。